

## KURZBESCHREIBUNG ZUM PROJEKT **MOUNTAINBIKE-TRAIL WEISSENSEE**

- PROJEKTRÄGER** Weißensee Bergbahn GmbH
- ANSPRECHPERSON** GF Hans Peter Eder
- AUSGANGSSITUATION** Der Weißensee liegt in den östlichen Gailtaler Alpen und ist einem besonders naturbelassenen Großraum zuzurechnen. Die vielfältigen Freizeiteinrichtungen für Einheimische und das touristische Angebot haben eine „Lücke“ im Bereich Mountainbikestrecken, die in der Naturparkgemeinde (seit 2006) noch nicht angeboten werden können. Aufgrund der großen Nachfrage, gerade der touristischen Zielgruppen, wurde die Errichtung eines Übungsparcours, eines MTB-Trials mit einer dementsprechenden Besucherlenkung unter den maßgeblichen Akteuren in der Gemeinde beschlossen.
- PROJEKTZIELE** Der geplante Mountainbike Trail im Bereich der Weißensee Bergbahn soll das touristische Sommer-Angebot der Region bereichern und gleichzeitig einen wirtschaftlichen Impuls, einerseits für die Weißensee Bergbahn GmbH und andererseits für die Beherbergungsbetriebe der Region bringen. Die kooperierenden Hotels, die der europaweiten Angebotsgruppe Mountain Bike Holidays angehören, können mit diesem neuen Angebot weitere Zielgruppen im In- und Ausland ansprechen.
- PROJEKTIINHALT** Errichtung MTB-Trail  
Errichtung Übungsparcour
- ZEITPLAN** 09.11.2015 – 31.05.2016
- KOSTEN** € 97.000,-
- FINANZIERUNG** € 48.500,- / Eigenmittel  
€ 48.500,- / LEADER-Förderung (50%)

MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LAND UND EUROPÄISCHER UNION



LAND  KÄRNTEN



Europäischer  
Landwirtschaftsfonds für  
die Entwicklung des  
ländlichen Raums  
Hier investiert Europa in  
die ländlichen Gebiete

